

Création d'un Groupe 30 000  
par les vignerons de l'AOC  
Chinon

# Un groupe 30 000, qu'est ce que c'est ?

- C'est un groupe constitué de viticulteurs qui se regroupent pour mettre en place des systèmes et des techniques économes en produits phytopharmaceutiques, systèmes et techniques déjà testés et éprouvés par le réseau DEPHY ou par d'autres acteurs.
- Le groupe fédère les membres autour d'un même projet, il permet d'avancer ensemble dans une même direction, de se rassurer, d'échanger, d'innover, de capitaliser ses réussites et ses échecs...

# Pourquoi 30 000 ?

- C'est le nombre d'exploitations nécessaires pour arriver à un effet levier au niveau national et entraîner l'ensemble des agriculteurs vers une baisse de l'utilisation des produits phytopharmaceutiques

# Pourquoi un groupe 30 000 à Chinon ?

- Pour être une appellation dynamique et proactive sur le sujet de la réduction des intrants et de l'agroécologie

# Projet du groupe 30 000

- Mise en application de moyens techniques visant à la baisse des IFT et à l'augmentation de la diversité écologique en maintenant la compétitivité des exploitations
- Réunion du groupe courant 2020 afin d'écrire le projet détaillé
- Réalisation du projet de 2021 à 2023